



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

Fraktion im Rat der Samtgemeinde Neuenkirchen

SPD-Fraktion im Rat der Samtgemeinde Neuenkirchen c/o
Daniel Schweer, Konrad-Adenauerstr. 28, 49586 Neuenkirchen

SPD-Fraktion im Rat der Samtgemeinde
Neuenkirchen
Vorsitzender:

Daniel Schweer
Konrad-Adenauerstr. 28
49586 Neuenkirchen

Tel. 05465/439
Mobil: 0160/822 0 439
e-Mail: daniel-schweer@osnanet.de

An
- Die Presse

Neuenkirchen, den 23. Oktober 2021

Daniel Schweer bleibt Vorsitzender der SPD-Fraktion im Rat der Samtgemeinde Neuenkirchen – „Rat und Verwaltung müssen Bürgerinnen und Bürger besser erreichen“

Neuenkirchen

Der Neuenkirchener Daniel Schweer soll auch weiterhin an der Spitze der SPD-Fraktion im Rat der Samtgemeinde Neuenkirchen stehen. Zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden wählten die nunmehr drei Fraktionsmitglieder den Merzener Ratsherren Reinhard Hellmann. Neben den Wahlen des Fraktionsvorstandes standen auch die Verteilung der Ausschüsse auf der Tagesordnung dieser ersten Fraktionssitzung. „Als zweitstärkste Kraft im Samtgemeinderat werden wir uns wie bisher konstruktiv in der Ausschuss- und Ratsarbeit einbringen“ so der neu gewählte Fraktionsvorsitzende Daniel Schweer.

Nach dem Willen der Fraktion sollen Reinhard Hellmann weiter dem Samtgemeindeausschuss, Daniel Schweer weiter dem Bildungsausschuss und Tanja Dieckhoff erstmals dem Bauausschuss des Samtgemeinderates angehören.

Neben den Personalien standen aber auch inhaltliche Schwerpunkte der neuen Fraktion für die kommenden Jahre auf der Tagesordnung.

„Wir müssen dringend dafür sorgen, dass die Öffentlichkeitsarbeit von Rat und Verwaltung grundlegend verbessert wird. Entscheidungen besser erklären, transparenter, deutlicher und einfacher kommunizieren. Bereits im Frühjahr 2019 hatte man sich angesichts des bevorstehenden Rathausneubaus dafür eingesetzt, dass alle Informationen zu diesem Bauvorhaben transparent auf der Internetseite der Samtgemeinde veröffentlicht werden. Teilweise wurde dies auch durch die Verwaltung umgesetzt. Angesichts der derzeitigen Debatte rund um dieses Projekt war das aber scheinbar nicht ausreichend“ so Daniel Schweer.

Neben einer besseren Öffentlichkeitsarbeit werde sich die SPD im Rat der Samtgemeinde Neuenkirchen weiterhin dafür einsetzen, dass die Dörferabende und Dörferversammlungen der sozialen Dorfentwicklung in allen drei Mitgliedsgemeinden zu Bürgertreffen weiterentwickelt werden. „Damit wollen wir das Näher dran“ welches wir im Kommunalwahlkampf überall propagiert haben mit noch mehr Leben füllen.“ so Schweer

„Nicht jeder braucht zwingend ein eigenes Auto, aber fast jeder hier auf dem Land braucht flexible Mobilität. Deshalb möchten wir uns als SPD weiterhin für ein Carsharing-Angebot in der Samtgemeinde Neuenkirchen einsetzen.“ Erläutert Reinhard Hellmann einen weiteren Themenschwerpunkt im Bereich Verkehr und Mobilität. Aber auch für den Ausbau von Radwegen und der Erhalt der Buslinie 610 werde sich die SPD im Samtgemeinderat weiter einsetzen.

Bei der Bekämpfung des Klimawandels und der Schutz unserer Umwelt sollen nach dem Willen der Sozialdemokraten sowohl die soziale Gerechtigkeit als auch die Generationengerechtigkeit im Blick bleibt.

P
R
E
S
S
E
M
I
T
T
E
I
L
U
N
G

„Wir möchten uns dafür einsetzen, dass Gebäude der Samtgemeinde Zug um Zug klimafreundlicher saniert beziehungsweise falls nötig neu gebaut werden. Ebenso muss der Fuhrpark des Bauhofes nach und nach auf E-Mobilität umgestellt werden. Nicht zuletzt soll jedes Dach der samtgemeindeeigenen Gebäude mit einer Photovoltaik-Anlage ausgestattet werden.“ So die Merzener Ratsfrau Tanja Dieckhoff.

„Letztendlich wird es in den nächsten Jahren um viele Herausforderungen für die Mitglieder des Samtgemeinderates gehen. Es geht um die Organisation des Gemeinwesens, die Unterstützung der Vereine und Verbände aber auch um die Dienstleistungen der Samtgemeinde. Es geht um Schulen, Wirtschaftsförderung, Wohnraum, medizinische Versorgung, die Zukunft der Arbeit und den Klimaschutz. Kurz gesagt, geht es um unsere Zukunft! Bei all diesen Themen werden wir uns als SPD weiterhin mit aller Kraft zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger einsetzen“ so der neu gewählte Fraktionsvorsitzende Daniel Schweer abschließend.

Bildunterschrift:

Daniel Schweer